
活 動 報 告

分野別市民意見交換会
◆地域の農業の課題や将来について

　令和５年12月22日、高山市役所５階全員協議会室において、令和5年10月２日に議会へ
提出された「令和６年度高山市の農業施策及び予算編成についての意見書」に基づき、産業建
設委員会委員と高山市農業委員会の役員の方 と々の意見交換会を行いました。

　役員の方々からは、販売価格は上がったが農業資材の高騰等により所得減である現状、水田
活用直接支払交付金については国や県の動向への注視の要望、農産物のブランド化が確立され
るように関係機関との連携への要望、獣害対策の充実への要望、中山間地域におけるスマート
農業への研究や取組への要望、地域計画も進められているが高齢化による難しい現状、用水路
の経年劣化の現状、稲発酵飼料（WCS）への転作などによる飼料自給率の向上対策や堆肥の
有効活用についての要望、獣医師の不足の現状などという意見や課題、要望が活発に出されま
した。

　委員からは地域の名物を自ら作っていくという視点、海外マーケットを開拓するにあたり、
GAP認証などへの取組状況、水田活用直接支払交付金の制度については廃止の見直しを国に
引き続き訴えていくこと、畜産業と林業
の連携などによる地域内での新しい飼料
の開発、有機農法、コメの生産調整な
どについての意見がありました。委員会
では、引き続き現場の声を聴き活動して
いきます。

● 産 業 建 設 委 員 会 ●

令和５年度　地域別市民意見交換会
今年度の地域別市民意見交換会は
　議会では、令和５年１０月３１日から１１月２９日にかけて、市内２１地区
３66 名の参加により、地域別市民意見交換会を開催し、様々な地域
課題について意見交換を行いました。
　地域別市民意見交換会でいただいたご意見は、所管する常任委員会
に割り振り、対応を検討しています。次号のぎかいだより第５５号（５月
１日発行）に検討内容を掲載する予定です。

● 総 務 環 境 委 員 会 ●
１２月１４日 報告事項 高山市の脱炭素社会に向けた取り組みについて

● 福 祉 文 教 委 員 会 ●
１１月２０日 協議事項 高山市学校給食費の見直しについて

自 治 基 本 条 例 等 及 び 総 合 計 画 に 関 す る 特 別 委 員 会
１２月２１日 協議事項 第九次総合計画のあり方（計画体系等）について

高 山 駅 西 地 区 ま ち づくり構 想 に 関 す る 特 別 委 員 会
１０月２３日 協議事項 高山駅西地区複合・多機能施設整備基本計画に係る整備方針案について

常任委員会等の協議・報告事項（１０月～１２月）
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